



El líder de MC confirma que ya tienen registro en las 32 entidades, superando a PAN y PRI, e incorpora a Álvarez Máynez y a Chertorivski a la dirigencia colectiva

Dante: “ya somos fuerza nacional y opción ante Morena en 2027”

EQUIPO MILENIO, CIUDAD DE MÉXICO
— Dante Delgado, líder de Movimiento Ciudadano, aseguró que su partido ya tiene alcances nacionales, pues alcanzó registro en las 32 entidades.

Admitió que pagaron el costo político de tener menos legisladores a cambio de ganar credibilidad y consideró un “sinsentido” la elección de jueces y magistrados por voto popular.

El líder de MC asegura que tienen registro en todas las entidades y que superaron a PRI en 16 y al PAN en 12; suma a Álvarez Máynez y a Chertorivski a la dirigencia colectiva

El líder de MC asegura que tienen registro en todas las entidades y que superaron a PRI en 16 y al PAN en 12; suma a Álvarez Máynez y a Chertorivski a la dirigencia colectiva

Dante Delgado

“Ya somos fuerza nacional y una opción ante Morena”

**EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO**

El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado Rannauro, aseguró que el ex candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez y, el ex abanderado a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, se integrarán a la dirigencia colectiva del partido naranja, luego de los resultados positivos que obtuvieron durante la contienda de 2024.

“En primer lugar, formarán parte de la dirigencia colectiva de Movimiento Ciudadano porque tiene que ser un esfuerzo de un liderazgo colectivo en donde sus opiniones valgan para que podamos ir sumando e incorporando a personas”, declaró.

En Café MILENIO, el líder del partido naranja señaló que el proyecto de MC ya es nacional, pues cuenta con registro en todas las entidades del país; sostuvo que pagaron el costo político de tener menos legisladores en este proceso para ganar credibilidad como opción y que el reto que tienen es acreditar en las elecciones intermedias de 2027 que son la fuerza que puede hacerle competencia a Morena.

“Movimiento Ciudadano tiene todo para convertirse en la nueva opción, por eso no nos ha importado dejar de tener diputados y senadores, queríamos convertirnos en la opción, hay otros partidos que quieren ser parte adlátere del poder y buscan tener más diputados y más senadores y con

eso se sienten satisfechos; nosotros queremos un nuevo rumbo para México y queremos presentarle al país una opción diferente frente desde nuestro punto de vista, muchas acciones regresivas de Morena”, detalló.

Óscar Cedillo (OC): En esta elección MC tuvo un aumento en la votación de 513 por ciento, ¿qué representa en el ámbito político con estos números de aquí en adelante?

Decían que éramos es-

— quiroles porque no creíamos en un proyecto que había fallado 23 ocasiones, en las elecciones de 23 gubernaturas habían perdido y, adicionalmente, querían imaginar que con dos fuerzas políticas las encuestas y los grupos enfoque cali-



ficaban como los partidos que ya le habían fallado a México, el PRI con negativos de 69 por ciento, el PAN con 56 por ciento y con una candidata que ellos mismos en lugar de empujarla hacia arriba, la fueron lastimando.

Carlos Zúñiga (CZ): ¿Para usted fue exitoso ir solo como lo plantearon en un principio?

Es claro que tenemos un reflejo que no nada más tuvimos 513 por ciento de crecimiento de nosotros; quitando a Morena y sus adláteres, que evidentemente tuvieron sus resultados, lo verdaderamente significativo y se los quiero compartir es que el PAN tuvo un decremento, en relación con el catastrófico resultado de 2018, de menos 3.52 por ciento, el PRI un decremento de menos 25.2 por ciento y el PRD de menos 30 por ciento.

Elisa Alanís (EA): ¿Fue el PRI el que jaló hacia abajo al PAN y al PRD?

Al contrario, es que era un proyecto inviable, porque la sociedad lo sabía muy bien, los partidos que antes habían sido antagónicos y que se presentaban ante la sociedad como diferentes o incluso un proyecto alternativo, se unen, pero además se unen para decir que quieren que regrese todo al pasado.

Alejandro Domínguez (AD): ¿En qué se traduce ese 513 por ciento que lograron avanzar en votación en cuanto a cargos, es decir, va a haber una bancada más amplia, escaños?

Al contrario, la decisión de que Movimiento Ciudadano se presentara solo de manera directa ante el electorado era darle viabilidad a una nueva opción frente a lo viejo que representa, por un lado, el PRIAN y, por otro lado, el propio Morena; teníamos que decir que sí hay una opción, una opción diferente y acreditarlo. Movimiento Ciudadano le ganó al PRI en 18 entidades federativas, le ganó al PAN en prácticamente 12 entidades federativas.

“Esto se puede acreditar tam-

bién en casos como Tabasco, el estado de Andrés Manuel, donde el PAN no alcanza siquiera a tener representación en el Congreso en esta elección, crecimos a tener tres diputados y el PRI se queda con un diputado y adicionalmente somos la única organización que le gana tres municipios a Morena, es más, el municipio de Paraíso lo ganamos, donde está asentado el pro-

yecto de la refinería de Dos Bocas, es decir, fuimos a pegarle en la boca a Morena”.

Salvador Frausto (SF): ¿Senador qué van a hacer con esa fuerza electoral en el Congreso, concretamente vienen algunas reformas que están siendo discutidas, cómo va a jugar

Movimiento Ciudadano con la reforma judicial y con la reforma electoral, la modificación al INE?

Tenemos que actuar del lado de la sociedad y escuchar a todos los sectores, ustedes y nosotros sabemos que el problema de la justicia en el país, deja mucho que desear.

Víctor Hugo Michel (VHM): ¿Pero sí ve la elección de ministros, magistrados y jueces?

Tendremos que hacer un estudio a fondo y desde luego que en lo personal no creo que los cargos judiciales tengan que ser electos popularmente, hay que encontrar mecanismos para que puedan intervenir quienes puedan opinar. Es un sinsentido pretender que el Poder Judicial tenga la misma mecánica de elección que se tiene para el Poder Legislativo y para el Ejecutivo, tiene que darse en figuras de reconocimiento a las personalidades, con base a su preparación y conocimiento y no a lo que puedan o no opinar personas que no son expertas en la administración de justicia.

OC: Perdió Colosio y perdió Mariana Rodríguez, ¿qué pasó con sus símbolos?

Movimiento Ciudadano en Nuevo León creció 3.5 por ciento en intención del voto, lo que sucede es que ciertas actitudes y provocaciones, más otros efectos externos que nos lastimaron profundamente y que además, en lo personal, nos lastimaron a nosotros mismos y a la sociedad en su conjunto, como la tragedia que tuvimos en San Pedro Garza García unos días antes.

“Hoy somos un proyecto nacional en todas las entidades del país. MC tiene representación política, somos una organización que tiene en todas las entidades federativas registro, incluso ni el PAN tiene todas las entidades federativas del país.

“Hoy la fuerza de Jalisco es muy significativa y nos sentimos orgullosos de ellos, pero forma una pequeña parte del gran contexto nacional y antes se decía que Movimiento Ciudadano no era nada salvo en Jalisco”.

CZ: ¿Conoce personalmente a Claudia Sheinbaum, la ha tratado recientemente?

No, ni al propio Andrés, él nunca se metía conmigo, porque él sabe cómo somos nosotros, si él se mete con nosotros, nuestra respuesta no va a ser como la dieron, para que el juzgado te diga que tienes derecho de réplica, no, él sabe cómo actuaría yo.

SF: ¿Qué espacio le van a dar a Jorge Álvarez Máynez y a Salomón Chertorivski?

En primer lugar, formarán parte de la dirigencia colectiva de Movimiento Ciudadano porque tiene que ser un esfuerzo de un liderazgo colectivo en donde sus opiniones valgan para que podamos ir sumando e incorporando a personas.

AD: ¿El objetivo es llegar a 2030 con la posibilidad de ganar la Presidencia?

Tenemos que hacer el esfuerzo de que en 2027 seamos la fuerza que acredite ser la verdadera



competencia política de Morena y ahí se van a construir todos los escenarios, porque previamente habrá algunas elecciones de gobernadores y porque además vamos a demostrar que en la confrontación directa, quitando el manto de una elección presidencial que capta y jala otras elecciones, cuando eso se acredite, vamos a estar ganando en muchos lugares.

OC: Dices que ya estás de salida, pero con estos resultados ¿vas a dejar el movimiento?

No voy a dejar nunca en mi vida a Movimiento Ciudadano, porque es nuestra casa, pero lo que sí creo es que en todo el país debemos darle una creciente participación, a las mujeres y a las juventudes.

VHM: ¿Qué va a pasar con PRI y PAN y ante la perspectiva que ya no va a haber frente, qué viene para ustedes en 2030?

La gran confrontación de Movimiento Ciudadano para que nadie tenga duda es con Morena y ellos así nos ven, como sus ad-

versarios, por eso saben que les vamos a ganar; ya empezamos a ganarles en Tabasco, con tres municipios, en Tabasco ya tenemos más votos que el PRI y el PAN. Vamos a demostrar que el ejercicio se va a repetir en Nuevo León, donde ya gobernamos; son las dos entidades más vigorosas del país, tenemos mayor población gobernada que la que gobierna el PAN y, desde luego, ya hoy de manera casi insignificante el PRI. —

“Movimiento Ciudadano tiene todo para convertirse en la nueva opción”

“Queremos presentarle al país una opción diferente desde nuestro punto de vista”

“Ganamos Paraíso, donde está asentada Dos Bocas; fuimos a pegarle en la boca a Morena”





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-8-9

17/06/2024

LEGISLATIVO



El coordinador del partido naranja con los periodistas de MILENIO -Multimedios. ARACELI LÓPEZ

